
幻の新座市議会報告第53弾！

ホームページ、６年間毎日更新中! してください

続ツイッター

Twitter（ツイッター）を始めてから３ヶ月目に入りまし

た。どうやら新座市議会初のツイッター議員のようで

す。Twitterに登録して（勿論無料ですtakayanchan

で検索すると僕の呟きを簡単に見ることができます。

#niizaで検索すれば新座市に関する呟きを検索する

ことができます。普通にインターネットでたかむらとも

やで検索しても見ることができます！）休憩時に控え

室から呟いていますから、議会の様子が少し見えて

くるかも知れません。「迫力ある演説があった」とか「

また居眠りしている議員がいる」とか「市長の長い答

弁が始まった」とか「傍聴人は３人」「○○議員の質

問が鋭かった！」「暫時休憩になった」「議場で携帯

が鳴った」とか・・・実際に傍聴しているような気分に

なれるかも知れませんね。前回の市長候補の田中

ゆきひろもかなり呟いています。鳩山さんは駄目でし

たが、自民党の山本一太さんからは返信が来ました

。国会議員も沢山いますから、参議院選挙の前に

本音をぶつけて見るのも面白いかも知れませんね。

市民の方と意見交換ができる場でもあるので、これ

からもマメに呟きたいと思います。

3月議会スタート

2月23日（火）いよいよ3月議会がスタートしました。

直ぐに議長・副議長・監査のいわゆる三役が選挙に

よって決まりました。議長は最大会派政和会から森

田さん。副議長は共産党の笠原さん、そして公明党

の亀田さんが引き続き監査をすることになりました。

　各常任委員会の委員長もすんなり決まりました。

各会派の事前の話し合いで決まっていたからです。

勿論、語る会も協力しました。問題はその後でした。

常任委員の選出で議運が暗礁に乗り上げたのです

。僕は文教・総務・建設とやってきたので厚生を希

望しました。３役は勿論、委員長にも副委員長にも

なれず、重要なあて職にもつけないのが一人会派で

す。それでも今回は常任委員会くらいは好きなところ

行けると思っていました。２年前にも同じようなことが

あり、政和会の並木さんと公明党の亀田さんにお願

いされて泣く泣く建設に行った経験があったからです

。今回は大丈夫だろう・・・という考えは甘いものでし

た。政和会と公明党が譲らず会議は夕方になっても

終わりません。２年前と同じように二人にお願いされ

て、最後は僕が折れて、総務へ行くことで決着しまし

た。初日からの徹夜議会はこうして回避されました。

(詳しくは僕のホームページの２月２３日の日記を御

覧ください。)
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子ども医療費

この3月議会で大きな話題となったのが、子ども医療

費の助成期間の延長でしょう。今までは小学校3年

生までだったのが、今年度から小学校6年生まで窓

口払い（通院分）が無料になります。我々子育て中

の市民には嬉しい限りです。高い国保健康保険税の

料も少し引き下げされます。市の歳入の根幹となる

市民税が落ち込み、扶助費が増加する中、須田市

長の決断には拍手をしたいところです この写真は所沢の航空公園での写真です。この地

から陸軍上等兵高邑登（当時１７歳）はフィリピンの

ルソン島へ出征し、そこで戦死しました。

写真は総務常任委員会の休憩中の一こまです。右

手に持っているのは算盤です。僕の机の上はいつも

こんな感じです。電卓2台と算盤は常にあります。


